



MICHELLE MELLA ORELLANA

25 AÑOS

GENERACIÓN 2010

¿A QUE TE DEDICAS?

Soy actriz y profesora de teatro.

¿EN QUE ESTÁS AHORA?

De momento estoy con una obra en cartelera, terminando de grabar un cortometraje y en la pre producción de otros dos proyectos de largometrajes. Además estreno en Octubre otro cortometraje en donde trabajo. A la vez soy profesora ayudante en la carrera de teatro en la universidad Academia del Humanismo Cristiano.

¿QUÉ LOGROS IMPORTANTES HAS OBTENIDO?

Hasta el momento el logro más importante que he obtenido es la nominación a mejor

actriz protagónica categoría cine en los premios Caleuche 2018, que premian a las mejores actuaciones audiovisuales. Fui nominada por mi trabajo en Niñas Araña (2017), mi primer largometraje.

¿CÓMO TE VES EN EL FUTURO?

Me veo actuando y produciendo mis propias obras. Ya sea en teatro o en audiovisual, me veo constantemente creciendo, aprendiendo y expandiendo mi creatividad.